

## 秋季野球大会に出場しました

9月14日（土）、浜田市野球場で秋季野球大会が開催されました。当校は、部員数が不足、出雲農林高校さんと合同チームで出場しました。両校の選手が力を合わせて頑張りましたが、益田東高校さんに1-8（8回コールド）で敗れました。

出雲農林高校の皆さん、益田東高校の皆さん、ありがとうございました。また、当番校の皆様、県高野連の皆様、お世話になりました。



| TEAM      | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | R | H  | E | B |
|-----------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|----|---|----|---|---|
| 出雲農林・江津工業 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 |   |    | 1 | 3  | 4 | S |
| 益田東       | 0 | 1 | 3 | 1 | 0 | 0 | 0 | 3 | X |    | 8 | 10 | 1 | 0 |

Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU\_TECHNICAL